

あさひ

令和4年6月1日

本気で 元気で 根気よく



「うめrais」で聞く

校長 高野 拓実

6月を迎え、初夏の日差しとともに雪に覆われていた大雪山の山肌が日ごとに大きく見えるようになってきました。入学式から2か月近く経ちました。1年生が元気に挨拶し登校している様子を見て、とても嬉しく思います。また、2年生以上の子どもたちも1学年上がり、頼もしくなった様子が見て取れます。これもご家庭や地域の皆様のご指導、ご支援があるものと深く感謝いたします。

5月の生活目標は『「うめrais」で聞きます』でした。「うめrais」は、う…うなずいて め…目を見て ら…ラストまで い…一生けん命 す…スマイルで の頭文字をとっています。これは本校で取り組んでいる「朝日っ子の学び」という約束事の一つです。「朝日っ子の学び」は、学習への学び方だけでなく、行事等での個人目標と関連させながら日常的な認め励ます指導を行っています。今後「朝日っ子の学び」を通して、子どもたちの豊かな心を育ててまいりたいと考えております。

さて、6月12日は運動会です。テーマは「2022運動会 全力・笑顔で 朝日っ子！」に決まりました。今年の運動会を全力で取り組み、互いに笑顔で認め合おうとする「心」が伝わるテーマです。この運動会の取組を通して、自らの自信を深めるとともに、学級や他学年の子どもたちとの「かかわり かかわり合い」をますます深め、友だちのよさやがんばりを認め合えるようになってほしいと考えています。応援のほど、よろしく願いいたします。

5月下旬から、ニコッと笑顔のてるてる坊主が校長室の窓にいます。



6月の行事予定

日	曜日	行事等
1	水	B日課
2	木	
3	金	朝会② クラブ②
4	土	第90回北海道音楽大行進
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	運動会、B日課
13	月	振替休業日
14	火	B日課
15	水	耳鼻科健診(2・5年) 諸費納入日
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	B日課日課
24	金	委員会③
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	B日課
29	水	修学旅行(6年)
30	木	修学旅行(6年) 懇談週間(①) B日課

PTA交通安全街頭指導ありがとうございます！



子どもたちの交通安全のために、5月18日から6月29日までの毎週水曜日の朝に、街頭指導をしていただいております。指導くださっているPTAボランティアの皆様のご協力に対し、深く感謝申し上げます。

避難訓練 5月10日

年2回、火事や地震災害を想定して実施しています。避難経路や安全な避難の仕方について確認しました。

おかしも！



租税教室 5月17日

6年生が社会科の学習として、法人会の方から税について学びました。



交通安全わかば教室 5月24日

旭川市交通安全指導員の方から、正しい横断歩道の渡り方などについて学びました。



子どもが主人公の学習が朝日小のモットーです!



外国語の学習

ALT : Assistant Language Teacher (外国語指導助手)



3・4年生は外国語活動を、5・6年生は外国語の授業を行っています。それぞれ週1, 2回を学級担任と学習していますが、年間9回, ALTの先生が来校し一緒に学習します。今年は、エイドリアン・ターナー先生です。子どもたちに、楽しくネイティブの発音や外国の文化などについて教えてください。

また、旭川市の外国語活動サポーター事業として、須田苗美先生も来ています。須田先生は、3・4年生の授業の補助をしてくれます。本校での勤務は4年目となり、子どもたちからも人気があります。

須田先生→



少人数指導ST学習

令和4年度も、算数における少人数指導を実施しています。指導方法工夫改善加配の宮崎先生と退職教員等外部人材活用の五十嵐先生は、難しい学習内容も理解しやすいように優しく丁寧に教えてくれます。二人は、ちょっと算数を苦手としている子どもたちの強い味方です。朝日小は、子どもの「わかる・できる」を大切にしています。



宮崎先生



五十嵐先生

Asahi - GIGA time!



朝日小の特色ある取組のひとつが「A-G time!」です。本校では、すでに1人1台のタブレットを効果的に活用して毎日の学習を進めていますが、更に安全かつ便利に使いこなすために必要な「基礎的スキル、情報モラル等」について、「A-G time!」で計画的に学んでいます。この授業を主に担当しているのが授業改善推進チームの加藤先生です。子どもたちは、これからのネット社会を安全で快適に生きていくために必要な知識・技能を、事例や体験などを通して楽しく学んでいます。



加藤先生

理科専科



3～6年生の理科では、専科の先生と一緒に学習しています。感染予防対策をとりながら、実験や観察などの学習を行っています。

また、「結果の予想⇒実験や観察⇒結果に基づく考察」という思考の流れを重視した問題解決的な授業を行うとともに、学びを身近な自然現象や事物と結び付けて考える学習を大切にしています。



大矢先生



輝け未来の先生たち!

教育実習Ⅱとして、2名の大学生が実習に来ました。1週間弱という短い期間でしたが、子どもたちと打ち解け合い、充実した実習になりました。この経験を生かして、素敵な先生になってもらいたいです。